

発行
麻生まちづくり協議会
大門 隆司



麻生総合センター(北39西5)
麻生まちづくりセンター TEL757・5810
麻生地区会館
麻生児童会館 TEL757・0185
北老人福祉センター TEL757・1000

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。
皆さま方には、明るく、希望に満ちた新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、昨年は北区のまちづくりの推進に多大なるご支援・ご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。



地域に根ざしたまちづくり

北区長 佐藤 伸二

麻生地区におかれましては、「麻生まちづくり活動ビジョン」に基づき、広報紙の発行が皆さまにとりまして、明



④児童会館職員ら「若手」のつき手⑤ふたりで仲良くぺったん⑥つきたて餅を大急ぎで小分けするスタッフ



やっぱりおいしい! つきたてモチモチ
テレビ番組ロケ隊も?
もちつきぺったん
麻生地区青少年育成委員会(松井智子委員長)と麻生まちづくり協議会(大門隆司会長)、麻生児童会館(廣田昌哉館長)の3団体共催事業「もちつきぺったん」は24年12月7日、麻生総合センター内体育室で開催されました。



昨年4年ぶりに復活した恒例行事。午前・午後の部合わせて30キロのもち米が用意され、約120人が参加しました。会場には、石臼2台と小さな木製の臼1台を設置。スタッフが



ダウングケットを着た10人ほどの一団が来場。実は「発見! タカトシランド」の番組ロケ隊で、タカアンドトシのトシさんが餅つきをするハプニングもありました。放送はUHBで2/21または3/7予定。



タカアンドトシのトシさんもぺったん
麻生地区青少年育成委員会(松井智子委員長)は11月23日、地区会館で、日本ハムの出前授業「ウインナーの飾り切り教室」を実施。小学生と保護者18人が参加し、食べるこ

結びになります。新しい年が皆さまにとりまして、



連携によるまちづくり

麻生まちづくり協議会 会長 大門 隆司

令和7年の新春を健やかに迎えられましたことを心よりお喜び申し上げます。



講師による飾り切りの実演に、「すごい」と目を輝かせる子どもたち

飾り切り教室」を実施。小学生と保護者18人が参加し、食べるこ



「一つ作るたびに「もっとやりたい!」

区で活動している46団体で結成しております。平成22年1月の事業開始以来、今年で15年目を迎えました。この間、会員の皆さまのご協力のもと、各種の事業を行うとともに、行政サービスの向上に努めてまいりました。今後とも一層ご支援くださいますようお願い申し上げます。



町内会活動にご協力を

麻生連合 町内会 会長 田中 巖

謹んで新年のお喜びを申し上げます。これからも麻生地区の皆さま方、安心して快適に暮らすことができるよう、麻生連合町内会としても尽力してまいります。地域の皆さまにおかれましては、町内会活動にご協力を賜りますようお願い申し上げます。

「睡眠と健康講座」
札幌市北老人福祉センター(木原健翔館長)は11月19日、大広間で「睡眠と健康の知恵袋講座」を実施。明治安田生命保険琴似営業所の担当者が講師となり、枕や布団選びなど、より良い睡眠のための環境作りや睡眠についての悩み解決法について講演しました。この日は定員を超える25人が参加。メモを取る



「睡眠と健康講座」
講師による講演の様子

「よい良い眠りとは?」
札幌市北老人福祉センター(木原健翔館長)は11月19日、大広間で「睡眠と健康の知恵袋講座」を実施。明治安田生命保険琴似営業所の担当者が講師となり、枕や布団選びなど、より良い睡眠のための環境作りや睡眠についての悩み解決法について講演しました。この日は定員を超える25人が参加。メモを取る

賀正

麻生連合町内会	会長 田中 巖	副会長 長入谷 敏	総務部長 西 征司	会計部長 入谷 敏	広報部長 中永恵美子	防災部長 河原 誠三	防火部長 中村 政夫	防犯部長 小林 勉	交通安全部長 鯉登 正行	環境部長 山川 吉春	文化部長 高橋 雅博	青少年部長 山本 忠幸	社会福祉部長 田辺 芳克	女性部長 篠永 蘭子	監事 中村與司郎	同 義達謙太郎
麻生まちづくり協議会	相談 役田中 巖	同 木村 弘	同 大門 隆司	同 入谷 敏	同 妹尾 義夫	同 西 征司	同 田辺 芳克	同 篠永 蘭子	同 河原 誠三	同 廣田 昌哉	同 田辺 芳克	同 西 征司	同 篠永 蘭子	同 中永恵美子	同 中永恵美子	同 中永恵美子